



# Réconciliation, visite papale et soutien aux ex-pensionnaires

Dans un esprit de réconciliation entre l'Église catholique et les peuples autochtones du Canada, le Pape François prononcera une messe à la basilique de Sainte-Anne (Québec). Organisé par la Conférence canadienne des évêques catholiques, ITUM a reçu des indications récemment sur le programme de sa visite et est en mesure de proposer un soutien en santé physique et mentale ainsi qu'un voyage pour se rendre sur place pour les ex-pensionnaires.

- Inscription auprès d'ITUM : Mme. Séléna Grégoire, 962-0222, poste 2228
- Soutien santé et COVID : Chapiteau sur place et vaccination organisée à l'avance dans la communauté
- Soutien psychologique : Intervenant.e.s sur place dont 5 de la communauté
- Transport : Avion nolisé, Boeing 737, départ Sept-Îles vers Québec aller-retour ou voiture personnelle.
- Hébergement : Sécurisé et fourni par ITUM (27 au 29)
- Repas : Fourni le 28 juillet et inclus déjeuner, dîner et festin du soir fourni par ITUM sur place – Shaputuan

ITUM apporte une aide financière aux ex-pensionnaires selon certaines conditions